

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年11月28日 No. 23

◇ 秋の図書館まつり開催！！



5日（火）～15日（金）に秋の図書館まつりを行いました。

この期間には、朝の読書、読書ビンゴ、図書委員による紙芝居、ボランティアによる読み聞かせ・語り聞かせ、図書館司書によるエプロンシアターやパネルシアター、家庭読書（ふれあい読書）等、読書に親しむためのさまざまな取組を行いました。

◇ 5年生：社会見学～自動車工場の工夫や環境問題等を学ぶ～



21日（木）に5年生が愛知県方面へ社会見学に出かけました。

はじめにトヨタ自動車高岡工場へ行き、自動車の生産ラインを見学しました。ロボットや機械の力を借りながらも、最終的にはたくさんの人の力とアイデアによって1台の車が完成することを学びました。次に東邦ガスエネルギー館に行きました。昼食後、展望台へ行ってまわりの景色を一望し、その後3つのグループに分かれて映像を見たり展示コーナーでクイズやゲーム等を体験したり液体窒素を使った実験を見たりしながら、地球温暖化等の環境問題について学びました。子どもたちは、環境問題に対して自分は何ができるかを考えながらまとめを行いました。

<お知らせ> 学校にはたくさんの落とし物が届いています。機会あるごとに児童昇降口に展示してきましたが、いまだに持ち主があらわれない落とし物があります。

2学期末に改めて展示しますので、ぜひ個人懇談会等で来校された際に一度ご覧ください。なお、そのうえで残った落とし物は学校で処分させていただきます。

ねんせい ちゅうがっこう きゅうしよくししよく
◇6年生：中学校デリバリー給食試食



21日(木)、6年生が中学校のデリバリー給食の試食を行いました。メニューは、津ぎょうざ、レンコンのきんぴら、コーンサラダ、温かいご飯、牛乳で、こにゅうどうくんのイラストがついた入れ物に入っていました。子どもたちからは「あ！おいしい！」「ご飯あったかい～」という声が聞こえてきました。中には「ご飯が足りない！」という声もありました。あと半年たらずで中学生です。中学校給食のイメージが少しはできたことでしょう。



ねんせい あさけちゅうがっこう せんせい の い じゅぎょう えいごか
◇6年生：朝明中学校の先生による乗り入れ授業～英語科～



11日(月)、19日(火)、25日(月)、26日(火)の4日間にわたり、「学びの一体化」の取組の一環として、朝明中学校の2名の英語科の先生による乗り入れ授業が6年生で2回ずつ行われました。

1回目は、はじめに年間行事や中学校生活について説明があった後、中学校で入ってみたい部活動や中学校で楽しみな行事についてプリントに整理し、教室内を移動しながらペアで「What do you want to do?」と質問する側と答える側にわかれて、交代して英会話を楽しみました。「Why?」と尋ねて理由を答える練習もしました。2回目のめあては「中学校へ入って自分のしたいことが言える」ことで、はじめにプリントに印刷された英単語を使ったゲームを行いました。その後は「I want to～」の話型を使ってペアで会話する姿が見られました。



ほうしきょうかけっかん とりくみ うんどう
◇いじめ防止強化月間の取組～「ピンクシャツ運動」とは？～



11月はいじめ防止強化月間として、13日(水)の学校集会の中で生徒指導担当者から2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」いわゆる「ピンクシャツ運動」について子どもたちに話をしました。そこで「ピンクシャツ運動」ではないですが、ピンクのものを身につけようと、職員は名札にピンクのシールを貼ることにしました。また6年生が四日市「こども広報」に投稿した「いじめ防止」の川柳が入選したので、その川柳も校内に掲示し、いじめ防止の啓発に努めているところです。

【入選作品】「やめようね みてみぬぶりも いじめだよ」

○11月上旬に教職員の体罰について実態調査を実施しました。提出いただいた調査用紙は管理職が関封し1枚1枚内容確認を行いました。教職員の体罰の実態報告はありませんでした。体罰調査へのご協力、ありがとうございました。

日々の子どもの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>